
CONFERENZA EI SERVIZI COL PARCO

Cava a : dubbi confo
dell ' autorizzazione 1t della Regione
LA CAVA La Ratta ha un'auto-
rizzazione estrattiva non confor-
me al Pit della Regione? Dopo
l'esposto presentato dalla comuni-
tà di Pomezzana contro la riaper-
tura della cava, si è tenuta una
conferenza di servizi richiesta dal
Parco Alpi Apuane, per la valuta-
zione degli impatti denunciati dal-
la comunità e non valutati duran-
te le procedure di autorizzazione.
«Ciò che ci sembra estremamente
grave - illustrano gli abitanti di
Pomezzana - è che, da quanto af-
ferma il Parco, l'autorizzazione al
Piano di coltivazione rilasciata
dall'ingegnere Arianna Corfini,
responsabile dell'ufficio cave di
Stazzema, potrebbe non essere
conforme al Piano Paesaggistico
Regionale che stabilisce che

l'apertura di nuove cave e la riatti-
vazione di quelle dismesse all'in-
terno dei bacini estrattivi delle Al-
pi Apuane sono subordinate all'at-
tivazione di Piani attuativi a scala
di bacino. L'autorizzazione de La
Ratta è del 28 luglio 2015 e quindi
successivamente alla definitiva ap-
provazione del Pit, avvenuta, il 20
giugno 2015. Se così fosse, la ri-
chiesta inviata dalla comunità di
Pomezzana al comune di Stazze-
ma, per la revoca dell'autorizzazio-
ne troverebbe un ulteriore soste-
gno normativo. Inoltre - prose-
guono i residenti - l'area della ca-
va La Ratta è una delle nuove aree
estrattive individuate dalla legge
regionale del 2009. Il Piano Strut-
turale e il Regolamento Urbanisti-
co di Stazzema recepiscono la
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nuova perimetrazione delle aree
estrattive. Con ciò si presuppone
che la cittadinanza di Stazzema
abbia partecipato ai processi pia-
nificatori del territorio. Invece a
Pomezzana non vi è stata nessuna
partecipazione alla pianificazione
delle aree estrattive».
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